



■ GROUPE D'ACTION MUNICIPALE « RIEDISHEIM, VOUS D'ABORD »

Nous tenons à remercier les Riedisheimois et Riedisheimois pour leur confiance et l'honneur qu'ils nous ont fait en nous accordant leurs suffrages lors des dernières élections. A présent la priorité des 6 élus au conseil municipal sera toujours de défendre vos valeurs. A défaut de gérer les intérêts de notre ville, nous proposerons et nous serons des lanceurs d'alerte exigeants.

Les Riedisheimois ont confié à Loïc Richard la lourde tâche de porter le destin de notre ville pour les six années à venir. Nous lui souhaitons, ainsi qu'à toute son équipe, tous nos vœux de réussite. La faible participation à ces élections (moins de 40% des inscrits) nous rappelle à tous qu'aux cotés de la crise économique, sociale et environnementale, il y a une profonde défiance vis-à-vis des élus. Ainsi, moins de 16% des inscrits ont désignés la liste majoritaire : le mode de gouvernance, les comportements des élus majoritaires

seront aussi importants que l'application d'un programme et des postures qui relèvent de la politique. Bafoué lors du mandat précédent, nous souhaitons vivement que le rôle représentatif des habitants attribué aux conseillers municipaux soit respecté : un maire exécute les décisions préalablement discutées en conseil municipal pour aboutir à des compromis relevant de l'intérêt général.

Nous attendons des actes rapides afin de répondre aux attentes exprimées lors de la campagne ; notamment préserver la végétation et limiter la densification en modifiant les règles d'urbanisme, définir une nouvelle répartition des espaces publics en privilégiant les modes de déplacements doux avec un nouveau plan de circulation et des parkings vélos sécurisés, garantir la tranquillité et la propreté des rues, soutenir les forces vives (commerçants, acteurs des

circuits courts, professionnels, associations) pour développer les emplois et les liens sociaux. Cet été, les anciens gérants du SCHETZAHUS ont délocalisé leur guinguette sur les hauteurs de la ville ; son succès justifie la pérennité de ce concept que nous avons toujours défendu.

La crise sanitaire qui va durer et les périodes de canicule répétitives imposent qu'un plan de prévention soit formalisé pour concrètement assurer des services de solidarité aux plus vulnérables et pour garantir le maintien des activités essentielles. Il s'agit d'anticiper et de ne plus réagir dans l'urgence, y compris à l'échelle de l'agglomération m2A.

Prenez bien soin de vous, notamment en respectant les mesures sanitaires.
Véronique BACK, Marie-Paule SCHMITT,
Simone WACHS-NIEMERICH, Reynald LOPEZ, Hubert RICHARD, Didier RIFF